

Besuchen Sie uns:
Stand: 27/28/29/30



INNOVATIONSTAG
Höhenzugangstechnik

Ihr Fachhändler für DE / AT



ARBEITSBÜHNEN

LKW-BÜHNEN

SCHERENBÜHNEN

MINIKRANE

GLASSAUGER

SCAN ME



KUNZE

Kunze GmbH DE
DE-83052 Bruckmühl

Kunze AT GmbH
AT-8561 Söding St. Johann
www.kunze-buehnen.com

GRATULATION



Wir - der Vertikal Verlag - haben uns, aber vor allem Sie aus der Branche gefragt, was 200 Ausgaben der Zeitschrift bedeuten. Im Verlag waren wir uns einig: Es sind tatsächlich schon so viele. Was Menschen aus der Branche uns geantwortet haben, lesen Sie selbst.

Wahrscheinlich habe ich alle 200 Ausgaben der *Kran & Bühne* gelesen, und schon daran sieht man: Das ist eine Pflichtlektüre für alle, die an der Branche interessiert sind. In Zeiten des schnellen Wandels ist *Kran & Bühne* eine konstant verlässliche und aktuelle Informationsquelle. Das liegt natürlich hauptsächlich an der engagierten und kompetenten Redaktion, der ich viel Erfolg für die Zukunft wünsche.

Jürgen Küspert, Geschäftsführer bbi



Herzlichen Glückwunsch zum Meilenstein von 200 Ausgaben Ihres renommierten Fachmagazins! Diese beeindruckende Leistung ist ein Beweis für die herausragende Qualität und Relevanz Ihrer Berichterstattung in der Kran- und Hebebranche. Möge Ihre Arbeit weiterhin inspirieren und informieren, während Sie die Entwicklungen und Innovationen in diesem wichtigen Sektor beleuchten.

Christoph Kleiner, Geschäftsführer Vertrieb, Liebherr-Werk Ehingen

Danke dem Team für 200 informative Ausgaben *Kran & Bühne*. Mit Wortwitz geschriebene Artikel geben einen guten Überblick zu allem rund um Krane und Arbeitsbühnen, ohne sich zu sehr in technischen Details zu verlieren. Auch die persönlichen Meinungen von Köpfen der Branchen kommen nicht zu kurz und werden immer wieder gerne gelesen. Wir freuen uns auf die nächsten 200 Ausgaben.

Oliver Sven Dahms, Branchenexperte und Gründer der Platformers' Days



Kran & Bühne begleitet mich seit mehr als zwei Jahrzehnten mit großem Insiderwissen und kompetenten Marktbeobachtungen. Ebenso schätze ich *Kran & Bühne* als ständigen Begleiter der branchenrelevanten Events und damit als Berichtersteller, wenn ich selbst nicht vor Ort sein konnte. Rüdiger Kopf ist immer da, jedoch nie aufdringlich, sondern jederzeit partnerschaftlich und konstruktiv in Fachgesprächen. Der Markt rund um Krane und Bühnen bietet jedes Jahr viele Neuheiten und innovative Ideen. Schön, dass es eine Fachzeitschrift gibt, die genauso wie der Markt immer aktiv ist und Leser:innen mit spannenden Berichten fesselt. Ihnen, lieber Herr Kopf, Ihrem Team und dem Verlag wünsche ich weiterhin viele gute Nachrichten, intensive Recherchen und sensationelle Berichterstattungen unserer Branche. Ich freue mich auf die Ausgabe 200 und die vielen Veröffentlichungstermine, die noch folgen werden. Alles Gute!

Dieter Schnittjer, Mitglied des Vorstandes, VDBUM Service GmbH



Kran & Bühne Ausgabe 200 – seit 1998 lese ich nun schon das Magazin der Arbeitsbühnenwelt. Immer interessant, sei es, dass die Technik gut erklärt oder über Firmenübernahmen zeitnah berichtet wird. Das Vorwort oft philosophisch, Titelseiten gut fotografiert. Kurzum, in nun über 40 Jahren in der Branche lese ich nur noch digital und kann die nächste Ausgabe kaum erwarten. Love it ♥!

Rolf Kulawik, Geschäftsführer KuConExpertConsulting

Glückwunsch zur Ausgabe 200! Ich selbst bin seit 1990 mit dem „Virus Mobilkran“ infiziert, und natürlich gehört auch jegliche Literatur um das Thema Kran seitdem zum Handwerkzeug im Vertrieb. Ich kenne wohl alle regelmäßig erscheinenden Fachzeitschriften aus diesem Genre im In- und Ausland. Viele davon überfliegt man nur, wenige liest man aufmerksam durch und interessiert sich für das Vorwort des Chefredakteurs – Ihr Magazin gehört dazu. Glückwunsch an den „Kopf“ des *Kran & Bühne*-Teams zur Ausgabe 200. Weiter so!

Andreas Werner, Geschäftsführer Kran Agentur Werner



Liebes Vertikal Team,

Im Namen von Tadano freue ich mich, Ihnen unsere herzlichsten Glückwünsche zur 200. Ausgabe von *Kran & Bühne* auszusprechen. Es ist eine bemerkenswerte Leistung, die Bände über Ihr Engagement und Ihren Beitrag zur Kranbranche spricht. Im Laufe der Jahre war Ihr Magazin für uns eine unschätzbare wertvolle Informations- und Erkenntnisquelle und hat uns eine Fülle von Wissen, Analysen und Perspektiven zu wichtigen Branchenthemen geliefert. Wir schätzen den qualitativ hochwertigen Journalismus und den offenen Dialog, den Sie stets liefern und die maßgeblich dazu beigetragen haben, unser Verständnis der Branchendynamik zu prägen.

Wir freuen uns, diesen Meilenstein mit Ihnen zu feiern und über den anhaltenden Erfolg von *Kran & Bühne*!

Frank Brachtendorf, Verkaufsleiter D-A-CH, Tadano



Kran & Bühne ist Bühne für alle Themen rund um die Hebetchnik. Die Macher der Branchen-Plattform verstehen es hervorragend, aktuelle Themen auf das Podest zu heben und informativ, begeisternd und fachlich korrekt auf höchster Ebene zu informieren.

Horst Felbermayr,
Geschäftsführer der Felbermayr Holding

Wolffkran gratuliert zur 200. Ausgabe von *Kran & Bühne*! Ein bemerkenswertes Jubiläum, das auch für uns in ein besonderes Jahr fällt, das Jahr unseres 170-jährigen Bestehens. Beide Zahlen spiegeln für mich sowohl Tradition und Beständigkeit als auch unsere gemeinsame Freude an Innovation und Zeitgeist und unseren stetigen Beitrag zur Entwicklung der Branche wider. Ihr Magazin hat stets dazu beigetragen, unser Wissen zu erweitern und uns mit den neuesten Trends und Best Practices zu versorgen. Wir schätzen diese Beiträge sehr und freuen uns auf die Fortsetzung unserer gemeinsamen Reise. Auf viele weitere informative Ausgaben!

Andreas Kahl, Geschäftsführer Wolffkran GmbH



200 Ausgaben stehen für Beständigkeit und Verlässlichkeit. Diese Werte teilen wir mit *Kran & Bühne* in unserer über zwanzigjährigen Partnerschaft. Wer sich im deutschsprachigen Raum für die Hebebranche interessiert, kommt an dem Magazin nicht vorbei!

Wolfgang Pfister, Leiter Strategisches Marketing & Kommunikation,
Liebherr-Werk Nenzing GmbH

Die Beyer-Mietservice gratuliert der Redaktion von *Kran & Bühne* herzlich zur 200. Ausgabe! *Kran & Bühne* hat es geschafft, sich als Medium für technische Innovationen, Sicherheitsstandards und branchenrelevante Nachrichten zu etablieren und die Leserschaft auf hohem Niveau zu vernetzen. Mit ihren fachkundigen Artikeln, Berichten und Interviews bietet *Kran & Bühne* eine kompetente und praxisnahe Berichterstattung über die neuesten Trends und Entwicklungen. Für uns als Vermieter ist sie nicht nur eine bedeutende Informationsquelle, sondern auch ein unverzichtbarer Wegweiser durch die sich stetig weiterentwickelnde Welt der Kran- und Hebetchnik. Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam mit *Kran & Bühne* die Herausforderungen und Chancen unserer Branche zu meistern. Dem gesamten Redaktionsteam und allen Beteiligten wünschen wir weiterhin viel Erfolg und freuen uns auf die kommenden Ausgaben dieser bedeutenden Fachzeitschrift.

Dieter Beyer, Geschäftsführer der Beyer-Mietservice



Gratulation zur 200! Seit 200 Ausgaben hat *Kran & Bühne* nun die Entwicklung und Innovation in der Welt der Kran- und Höhenzugangstechnik begleitet, unterstützt und geprägt. Diese Jubiläumsausgabe ist für mich ein Symbol für Ausdauer, Engagement und die tiefe Verbundenheit zu unserer Branche. Gleichzeitig möchte ich mich auch für die Zusammenarbeit bedanken, die wir in den letzten Jahren genießen durften. Ich freue mich darauf, unsere Partnerschaft in den kommenden Jahren fortzusetzen. Auf die nächsten 200 Ausgaben und darüber hinaus!

Yama Saha, Geschäftsführer Sahalift